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Die Stadtverordnetenversammlung
- Beteiligungsausschuss -

  
Tagesordnung Punkt 5 der öffentlichen Sitzung am 5. Juni 2018

Vorlagen-Nr. 18-F-08-0024

Fragen zur Helios HSK
-Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 11.04.2018-

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Gibt es Pläne zur Flächennutzung des HSK-Geländes, nach Rückbau des jetzigen 
Klinikgebäudes?

2. Wem gehört das Grundstück, auf dem die jetzige HSK steht?
3. Gibt es einen Erbpachtvertrag für das Grundstück? Wenn ja, wie lange läuft dieser Vertrag 

noch?
4. Ist es vorstellbar, im Anbetracht der Wohnbauverdichtungen im Schelmengraben, (sozialen) 

Wohnungsbau auf dem Gelände der jetzigen HSK zu realisieren?
5. Wie viele Kontrollen durch das Gesundheitsamt gab es in 2016 und 2017 und bis aktuell in 

2018 an den Helios HSK? Wie sind die Ergebnisse der Kontrollen? Welche Kontrollen 
waren angekündigt? Gab es zudem unangekündigte Kontrollen?

6. Wird bei den Kontrollen durch das Gesundheitsamt kontrolliert, wie die Händedesinfektion 
erfolgt? Werden Ergebnisse von so genannten mikrobiologischen 
Abklatschuntersuchungen von Seiten der HSK nachgewiesen und dokumentiert?

7. Wie ist die derzeitige Anzahl der physischen Intensivbetten inklusive Überwachungsbetten 
und deren tatsächliche Auslastung? Zu wieviel Prozent ist die Notaufnahme nicht 
aufnahmebereit?

8. Wie viele Operationssäle und Eingriffssäle sind physisch vorhanden? Wie viele 
Operationssäle und Eingriffsräume werden betrieben bzw. sind geschlossen? 

9. In den Medien wurde berichtet, dass die Kinderklinik über 104 Betten verfügt. Kürzlich 
wurde berichtet, dass nur noch 70 Betten betrieben werden. Wie viele Betten sind davon 
dauerhaft geschlossen? Wie hoch ist die Zahl der betriebenen Betten im somatischen Teil 
der Klinik? Wie hoch ist hier die Zahl der dauerhaft geschlossenen Betten?

10. Ehemals verfügte die HSK über mehr als 1.000 Betten. Wie viele davon werden 
durchschnittlich im Jahr 2018 betrieben?

11. Werden Kinder unter 14 Jahren auf Normalstationen verlegt? Wenn ja, wie viele?
12. Wie oft pro Monat wurden Pfleger*innen im Jahr 2017 / 2018 aus dem frei geholt?
13. Wie hoch ist die Zahl der Überlastungsanzeigen an den Helios HSK? Bitte eine monatliche 

Auflistung aus den Jahren 2016-2018.
14. Gibt es einen Bericht über die Tätigkeiten des von der Stadt Wiesbaden bestellten 

Geschäftsführers Herr Hammerschlag? Wenn nein, wieso nicht?
15. Existieren vom Betriebsrat genehmigte Dienstpläne für Pfleger*innen und wenn ja, für 

welchen Planungshorizont gelten diese?
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16. Gibt es einen Stellenplan für 2018 nach Vollkräften Plan und Ist? Wenn nein, wieso nicht? 
Wenn ja: Wie viele Stellen sind derzeit unbesetzt? In welchen Bereichen sind diese Stellen 
unbesetzt?

17. Wie hoch ist der Krankenstand der Belegschaft in seiner Entwicklung von 2016 bis 2018? 
Bitte monatliche Zahlen in denen das Verhältnis der Belegschaft zum Krankenstand 
ersichtlich ist.

Es wird auch um schriftliche Antwort gebeten.

_____________________________________________________________________________

Beschluss Nr. 0051 des Ausschusses für Soziales, Gesundheit, Integration, Kinder und Familie 
vom 18.04.2018:

1. Der Antrag wird zuständigkeitshalber an den Beteiligungsausschuss weitergeleitet.

2. Der Magistrat wird gebeten, seinen schriftlichen Bericht auch dem Ausschuss für Soziales, 
Gesundheit, Integration, Kinder und Familie zukommen zu lassen.

Beschluss Nr. 0043

Der Magistrat wird gebeten, die Fragen Nrn. 1 bis 10 sowie die beiden jeweils ersten Fragen der 
Nrn. 14 und 16 schriftlich zu beantworten. 
 

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,     .06.2018
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Lorenz
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,     .06.2018

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Gabriel
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,     .06.2018
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Dezernat II
mit der Bitte um weitere Veranlassung Gerich

Oberbürgermeister
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